

Jueves, 18 de Octubre de 2018 Mar del Plata: 16.9 °C Min 9 / Max 16

## LA CAPITAL DE MAR DEL PLATA

Buscar noticias...

ACTUALIDAD LA CIUDAD DEPORTES ARTE Y ESPECTÁCULOS POLICIALES CARTELERIA FOTOS DE FAMILIA CLASIFICADOS FÚNEBRES

### LA CIUDAD

18 de octubre de 2018



Comentarios

### EN ESTA NOTA

6,5% EN SEPTIEMBRE

## Todesca admitió que en el Gobierno hay "preocupación" por la inflación

El titular del Indec manifestó la postura de Cambiemos tras conocerse que la inflación de septiembre fue la más alta de los últimos 2 años y medio.



El titular del Indec, Jorge Todesca, subrayó ayer que el Gobierno está "extraordinariamente preocupado" por la aceleración de la inflación.

El instituto oficial dio a conocer ayer que los precios minoristas subieron 6,5% en septiembre, en lo que fue la suba más alta desde abril de 2016.

En el año, los precios acumulan un alza del 32,5%, un número que el funcionario consideró "alto".

"Veo al Gobierno y sus funcionarios extraordinariamente preocupados", aseguró Todesca en diálogo con la prensa en el marco del inicio del 54º Coloquio de IDEA en Mar del Plata.

En ese sentido, admitió que la situación "no es grata para nadie" e insistió: "Hay muchísima preocupación". Por otro lado, destacó que trabaja "en un entorno de mucha libertad", al tiempo que remarcó que se siente "cómodo" al desarrollar sus funciones en la administración de Mauricio Macri.

### ¡Ahora online!

#### La Capital Clasificados

Los clasificados de siempre, ahora en tu teléfono, tablet o computadora.

### Lo más visto hoy

- 1 Murió un marinerito marplatense lesionado al sufrir una caída en un buque
- 2 Renovaron el alerta por fuertes tormentas y caída de granizo
- 3 Delincuentes escaltan a un jubilado en su casa y le roban 20 mil dólares
- 4 Hay alerta meteorológica: se esperan fuertes tormentas
- 5 El pedido de la gobernadora, candidatos activos y despedando de la "tolerancia cero"

### 1 comentario

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...



Miguel Sousa

Ni el Gobierno ni los funcionarios están preocupados... si lo estuvieran estarían haciendo algo... pero lo único que le importe es aumentar las cosas... y seguir robando

Méjuda - Responder - 50 min

Página de comentarios de Facebook

### NOTICIAS RELACIONADAS



#### Barrios de Pie realiza una jornada de protesta por la "difícil situación social"

Reclaman por el aumento de precios, la emergencia alimentaria y la creciente desocupación. Anuncian cortes parciales de rutas y puntos donde harán ollas populares.



#### Charla libre y gratuita sobre alimentación "sana, segura y soberana"

Será hoy de 15 a 18, en la Facultad de Arquitectura. Estará a cargo de las especialistas Mynam Gorban y Patricia Aguirre, en el marco de la semana de la alimentación. Al finalizar, se entregarán certificados de asistencia.



#### La Provincia lanza un paquete de medidas para estimular el turismo en la temporada

Se reeditará este verano el programa "Mar del Plata te hace feliz". Playas públicas gratuitas y equipadas, entretenimiento y actividades culturales serán parte de las acciones que desarrollará la provincia de Buenos Aires en la ciudad durante el verano. También habrá descuentos con tarjetas de crédito.



#### Cómo estará el clima este jueves

Con una máxima de 15° y una mínima de 11°, la jornada comenzará con algunas probabilidades de neblinas y tormentas, algunas fuertes. Por la tarde, comenzará a mejorar.

Editorial La Capital S.A.  
Av. Marcelino Champagnat 2551  
B7604GXA  
Mar del Plata, Argentina.  
Teléfono: 0223 478 8490  
contacto@lacapitalmdp.com.ar

La Capital Digital  
Propietario: Editorial La Capital S.A.  
Director: Florencio Aldrey  
Número de Edición: 23425  
Propiedad Intelectual: 43628971

Contenidos LC  
Fotos de Familia  
Clasificados  
Fúnebres

lacapitalmdp.com  
Quiéres Somos  
Términos y condiciones



### Entretelones del Coloquio: fuerte presencia del PRO, la ausencia de Arroyo y problemas por la niebla

Ayer tuvo lugar en la ciudad la primera jornada de charlas de uso de los eventos empresariales más importantes del año. Tanto en qué temas que sobre el encuentro de importantes personalidades de la política y los negocios.



La reunión se realizó en un salón de la facultad del SPC Colegio de BSA. A pesar de la meteorología de política que rodea la costa marplatense, algunos de los organizadores del evento emprendieron esfuerzos para que se realice en un espacio que permita a los participantes y expositores. De hecho, la inauguración se realizó en un espacio que se encuentra lejos de las miradas presenciales de los medios, con un espacio que se encuentra lejos de las miradas presenciales de los medios, con un espacio que se encuentra lejos de las miradas presenciales de los medios...

Si a la tardecita el estelar invitado se registró frente al Golf de Hoyo Grande (en el Club Hoyo Grande) un almuerzo informal, organizado por el Club y con el objetivo de mantener un contacto con los participantes y expositores. En el momento de la recepción de los participantes, el presidente del Banco Provincia (Juan Cruz Varela), el ex ministro de Economía (Juan José Álvarez), el ex ministro de Defensa (Carlos Menem), el ex ministro de Turismo (Juan José Álvarez), el ex ministro de Defensa (Carlos Menem), el ex ministro de Turismo (Juan José Álvarez)...



La reunión se realizó en un salón de la facultad del SPC Colegio de BSA. A pesar de la meteorología de política que rodea la costa marplatense, algunos de los organizadores del evento emprendieron esfuerzos para que se realice en un espacio que permita a los participantes y expositores. De hecho, la inauguración se realizó en un espacio que se encuentra lejos de las miradas presenciales de los medios, con un espacio que se encuentra lejos de las miradas presenciales de los medios...

A nivel local, uno de los primeros en llegar fue el gobernador del Chaco, Guillermo Moreno, acompañado por el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Salta, Juan Manuel Fernández. El gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Salta, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández...



Cervezas, agua y champagne fueron las bebidas elegidas para celebrar la inauguración. En el momento de la recepción, el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Salta, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández...

En el momento de la inauguración, el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Salta, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández...

A pesar de la inauguración, el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Salta, Juan Manuel Fernández, y el gobernador de Tucumán, Juan Manuel Fernández...

Los temas que se abordaron en la reunión fueron: la industria gráfica, el desarrollo de la industria gráfica, el desarrollo de la industria gráfica, el desarrollo de la industria gráfica...

Comments section with user avatars and text. Visible comments include: 'NO SEGURO SI SERA A MAÑANA O SI SERA A LA TARDECITA', 'Buenos días', 'Buenos días', 'Buenos días', 'Buenos días'.

Related articles section with four columns of text and images. Titles include: 'Barridos de Per...', 'Barridos de Per...', 'Barridos de Per...', 'Barridos de Per...'.

Footer section with contact information for 'Barridos de Per...', 'La Capital Digital', 'Entretelones', and 'La Capital Digital'.







ECONOMÍA

14/10/2018 08:46:43

El presidente de IDEA pidió que la Justicia actúe rápido en la causa de los cuadernos

En referencia a los empresarios, Goffi dijo que "hay que poner el cuerpo" en estos cambios, ayudando a quienes hacen bien las cosas, y rechazando las mañas políticas.



El presidente de IDEA, el empresario Javier Goffi, reclamó anoche a la justicia "que actúe con celeridad y de manera expeditiva" en la investigación por el pago de comisiones en la obra pública, conocido como la "causa de los cuadernos".

"Los cuadernos nos hacen decir 'basta'. Es triste y es lamentable, y la justicia debe trabajar de manera rápida y expeditiva para que se sepa toda la verdad", dijo Goffi ante unos 300 empresarios que colmaron el salón principal del Sheraton de Mar del Plata, en la jornada de apertura del 54 Coloquio de Iba.

Además, "Concedió que en Argentina 'es necesario un cambio cultural que nos permita salir de las creencias erróneas a las que nos enfrentamos' y que se refleje 'en un 30 por ciento de pobreza'".

En ese cambio cultural "tememos que trabajar por el bien común, más allá del individual, y en el respeto de las leyes y las instituciones, por sobre los liderazgos providenciales", añadió.

PARA MÁS INFORMACIÓN VISITÁ AL SITIO DE NOTICIAS

ETIQUETAS COLOQUIO DE IBA

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

Three small article thumbnails with titles: 'Vital la presión a los empresarios que pagan en silencio a las primas para apoyar la economía', 'Dijeron: "Hay una desvalorización de la utilidad en los últimos 10 días"', and 'El dólar subió 17 centavos y cayó en \$ 27,28'.

ULTIMOS VIDEOS



Inauguraron un parque edílico en la provincia de Chubut

- El gobernador Urquiza pidió más compromisos con los jóvenes
Un estudiante sería el autor del ataque en un colegio de Gmora en la Federación Rusa
Caso Kirshveng: Estegoy dice que investigará causas y efectos ocurridos en consulado suabio

MÁS LEIDAS

- 1. DERECHOS DE SUJECIÓN: Democracia cumplirá a la fuerza en la Secretaría de Políticas Universitarias
2. ANTONIO GARCÍA: Avanzó el paso decisivo y el gobierno bonaerense suspendió las pruebas Apéndice
3. INNOVACIÓN: Las empresas de colectivos deberán contratar mejores técnicos en caso el cupo del 38%
4. COMERCIO: Cuáles son el procesamiento de Ricardo Jaimo por comisiones en la causa del tres bolos
5. ECONOMÍA: Jóvenes "gen zeta" empapados con sus creencias la web del laud





The screenshot shows the 'ambito.com' website interface. At the top, there's a navigation bar with the site's logo and various menu options. The main content area features a large article with a video player at the top. The article title is 'Empresarios piden consenso para lograr el equilibrio fiscal'. Below the title, there's a sub-headline and a short introductory paragraph. The main body of the article contains several paragraphs of text, interspersed with small images and icons. On the right side of the article, there's a vertical sidebar with additional links and related content. At the bottom of the page, there's a 'VÍDEAS NOTICIAS' section with three video thumbnails and a 'COMENTARIOS' section.

The image is a vertical screenshot of a web browser displaying the website 'ambito.com'. The main article is titled 'Economista jefe del Santander: "Esperamos que en 2019 el dólar le empate a la inflación"'. The article features a small portrait of an elderly man with glasses. The text of the article is partially visible, discussing economic forecasts and inflation. To the right of the main text, there is a sidebar with 'Temas relacionados' (related topics) and 'Artículos relacionados' (related articles). Below the main article, there is a 'Tabla' (table) section and a 'VOCABULARIO' (vocabulary) section. At the bottom of the page, there are several video thumbnails and a 'Compartir' (share) button. The website's navigation bar and footer are also visible.



## Llamado de Idea frente a los cuadernos de las coimas: "Tenemos que cambiar en profundidad"

clarin.com Hace 3 horas



© Proporcionado por Arte Gráfico Editorial Argentino S.A. Mar del Plata: Javier Gofñi, presidente de IDEA, abre hoy el tradicional Coloquio que reúne a los principales empresarios, banqueros y hombres hoy al de negocios del país, y que tendrá como marco general la discusión sobre la causa de las coimas en la obra pública del anterior gobierno.

Cuando pocos lo esperaban, Nerio Peltiado, CEO del Banco Supervielle, junto a Silvia Tenazinha, del Santander, se refirieron a los cuadernos de las coimas desde el escenario. "Los eventos recientes de los cuadernos nos dicen que tenemos que cambiar. Sabemos que todos tenemos presiones competitivas, presión para generar resultados en el corto plazo. Pero estamos hablando de un **cambio en profundidad**, no estamos hablando de un cambio voluntarista en el corto plazo", arrancó Peltiado. Tenazinha se refirió a gestionar una mayor competitividad, oportunidades de negocios **más que beneficios sectoriales en un país donde el 30% pasa hambre**".

Y fue Peltiado quien remató: "La respuesta es la **transparencia, pagar los impuestos que el país requiere**. Esa es la respuesta adecuada. El deseo de Idea es que todos formemos parte de una generación empresaria que cambie, y en función de esta lectura, experimentar la intranquilidad".

Después de ese llamado, aplaudido a rabiar, fue el turno de Joan Mele, catalán y que en España **fundó la banca ética**. Mele sintetiza en el concepto del egoísmo individual de Adam Smith esa lógica cortoplacista de ganar a cualquier precio, aun abandonando la ética. "En Argentina me advirtieron que hay mucha corrupción, lo mismo me pasó en Chile, Colombia, México. Están todos sacudidos por los cuadernos, por las mafias pero no vamos al fondo del problema. La pregunta es cómo educamos para que no se termine la corrupción", dijo.

Según Mele una empresa ética es aquella que tiene una transparencia radical con trazabilidad y la que respeta a la comunidad y el medio ambiente. Ese es el reto, dar sentido a la empresa que ya no es un objeto de ganar millones sino en un agente de transformación.

**Tengan coraje**", los invitó.





## COLOQUIO DE IDEA

## La economía que viene: qué prevén los empresarios para el dólar, inflación y actividad



En el marco del Coloquio de IDEA, que se desarrolla en Mar del Plata, directivos de compañías trazaron su visión sobre las principales variables económicas



Por Andrés Sanguinetti

18.10.2018 · 06:30hs · NEGOCIOS

El mismo día en que se conoció la inflación de septiembre del 6,5%, la segunda más alta del gobierno de Mauricio Macri, los empresarios más importantes de la Argentina coincidieron en que a partir de ahora el índice se irá reduciendo y que el año próximo tenderá a ubicarse en niveles más sensatos para la economía del país.

La sensación de esperar para lo que resta del año y para el 2019 variables mucho más sensatas que las que se evidencian desde abril pasado recorrió los salones del hotel Sheraton de Mar del Plata, en donde se está desarrollando el 54 Coloquio de IDEA.

La mayoría de los ejecutivos, banqueros y hombres de negocios que se encuentran en esta ciudad balnearia aseguran que lo peor ya pasó y predicen un escenario de estabilización a partir de buenas señales que provendrán del campo, el turismo y la energía, entre otros sectores.

Green que, además de la inflación, el dólar oscilará en la actual banda cambiaria estipuada por el Banco Central en torno a los \$34 y \$44 por unidad. Y que si bien continuará, la recesión comenzará a revertirse a partir del año próximo de la mano de mejoras en los ingresos provenientes de la reapertura de las paritarias y de un freno en la suba de los precios.

También atribuyen las mejoras al plan de secar el mercado de pesos que impuso el nuevo titular del Banco Central, Guido Sandleris, a partir de una política ultra restrictiva con la que apunta a achicar la base monetaria.

Con esta estrategia, el funcionario apunta a frenar la devaluación, bajar el dólar y la inflación, aunque a costa de altas tasas de interés que seguirán teniendo un efecto nocivo en la economía real y la productividad de las empresas.

Por eso mismo, los ejecutivos se muestran alertas y mantienen la preocupación en cuanto a indicadores de la economía que impiden recomponer el tejido productivo, el consumo y encontrar señales de salida de la recesión. Y esperan que el Gobierno pueda comenzar a, por ejemplo, bajar la tasa de interés elegida para sortear la inestabilidad financiera y cumplir con las metas fiscales de reducir el gasto público y alcanzar el déficit cero.

### Cumbre empresaria

Los casi 1.000 participantes de esta edición del tradicional encuentro que todos los años organiza IDEA comenzaron a llegar a Mar del Plata bien temprano en la mañana. Por lo menos los que optaron por llegar en auto y no vía aérea, ya que muchos no pudieron concurrir al primer día debido a que la densa neblina que cubrió la ciudad impidió el aterrizaje de los vuelos en el aeropuerto de Camet.

De todos modos, a partir de las 19 el hall del Sheraton se colmó de asistentes al cocktail previo a la inauguración oficial del Coloquio, con las palabras de Javier Goñi, presidente de la entidad y CEO de Ledesma.

Antes de su discurso, el ejecutivo reflexionó sobre el ambiente empresarial y se

Antes de su discurso, el ejecutivo reflexionó sobre el ambiente empresario y las preocupaciones sobre el futuro. Reconoció que la inflación de septiembre es alta pero aseguró que "era esperable" y también se mostró optimista en cuanto a que se irá reduciendo, "al igual que se irán estabilizando la macroeconomía y las variables que nos venían preocupando".

Para el ejecutivo el país pasó meses complicados, pero ahora se iniciará una etapa de mayor optimismo "en la cual todos tenemos que trabajar para mejorar tanto el corto como el largo plazo".

Como el resto de los hombres de negocios, el apoyo de Goñi al Gobierno se mantiene, aunque con ciertos matices y críticas vinculadas a la necesidad de que se reconstruyan las variables que permiten mejorar los ratios productivos de las empresas.

"Velamos por la institucionalidad y la transparencia, como valores a trabajar y sabemos que Gobierno los comparte y por eso tenemos que debatir los temas que nos preocupan entre todos, para poder salir adelante", añadió Goñi.

Al respecto, Miguel Rodríguez, uno de los dueños de la empresa Sintoplast y miembro del comité ejecutivo de la UIA, reconoció que también espera que la inflación comience a bajar a partir de ahora.

"Bajaré por la caída de mercado y la sequía de dinero que saca toda posibilidad de que los precios suban", explicó. "La recesión hace bajar la inflación y le pone coto a los precios", agregó.

Pero también criticó el nivel de tasas de interés, en el marco de una economía que no produce. "La realidad es que esto genera achique de mercado, de la torta que ahora va tener muchas sillas afuera de esa mesa, que causará una caída del PBI industrial del casi 3% para este año y del 1,5% para el próximo", advirtió Rodríguez.

También dijo que el actual nivel de las tasas "está eliminando empresas, en especial las que estaban mal desde el primer cuatrimestre y que son las que van a desaparecer".

De todos modos, y al igual que Goñi, considera que con esfuerzo se puede salir, y que la economía se puede reacomodar, aunque a un nivel de expansión mucho menor.

"Un escenario crudo, pero real con empresas que se irán presentando en concurso preventivo o convocatoria de acreedores y con otras que van a perdurar", sentenció ante iProfesional.

El mismo panorama describió Eduardo Paladini, director de la empresa alimenticia que lleva su nombre.

#### Te puede interesar

[Salida laboral: 40% de los conductores de Uber en Argentina tiene a la app como única fuente de ingresos](#)

“La inflación bajará el año próximo, pero me preocupa lo que puede pasar en materia social a fin de año por lo cual estamos hablando con las fuerzas de seguridad para poder contener los pedidos de las áreas más marginales”, detalló el empresario.

Su mirada se refiere además a la necesidad de que el Gobierno pueda recomponer un escenario de mejoría económica con el programa que ha adoptado primero para ordenar la inestabilidad financiera, y luego para reactivar la producción.

“En este sentido, las tasas son prohibitivas y atentan contra cualquier tipo de inversiones”, reconoció el dueño de uno de los mayores frigoríficos de la Argentina, para quien es necesario que se vayan reduciendo para reordenar la economía industrial.

“Creemos y apostamos por el país, y apoyamos a la Argentina y su faz productiva, que tiene que ser positiva por el largo plazo aunque ahora estemos pasando por una crisis profunda de la que hay que salir”, aseguró Paladini.

Las palabras de este empresario fueron refrendadas por otros representantes del sector de consumo masivo presentes en el Coloquio de IDEA, donde participan, entre otros, ejecutivos de las dos mayores cadenas de hipermercados del país como son Walmart y Carrefour. También de grandes petroleras como Pan American Energy, YPF y Shell, y hasta los mayores bancos, tales como Galicia y HSBC, entre otros.

La mayoría de estos hombres de negocios también buscarán, durante estos tres días de debate del Coloquio de IDEA analizar el escenario político actual y las consecuencias que el fracaso económico puede tener en el proceso electoral del año próximo para Cambiemos y para el propio presidente Mauricio Macri.

Por eso, todos escucharon atentos las definiciones de María Eugenia Vidal durante la cena de apertura. La gobernadora bonaerense es una de las figuras destacadas del gobierno ante la mirada de los ejecutivos.

“Nosotros los necesitamos para sostener el empleo e incrementarlo, para sostener a las Pymes. Estamos generando una línea de crédito para descontar cheques, bajamos ingresos brutos, pero necesitamos que cuando trabajen con Pymes les paguen al día, que las ayuden a crecer”, le dijo la mandataria bonaerense a los empresario durante su intervención.



LA NACION

50% de Descuentos en Supermercados

### El Banco Provincia confirmó descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano



**D**esde este lunes, el Banco Provincia confirmó el lanzamiento de una campaña de descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano. El programa, que se extiende hasta el 31 de octubre, incluye descuentos en supermercados, restaurantes y hoteles de la zona costera.

El gerente general del Banco Provincia, Ignacio Federico, anunció el lanzamiento de la campaña durante un evento en Montevideo. "Este programa es una muestra de nuestro compromiso con el desarrollo económico y social de Uruguay", dijo Federico.

Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana. Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.

El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo. Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

El gerente general del Banco Provincia, Ignacio Federico, anunció el lanzamiento de la campaña durante un evento en Montevideo. "Este programa es una muestra de nuestro compromiso con el desarrollo económico y social de Uruguay", dijo Federico.

Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana. Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.

El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo. Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

**Te puede interesar**

- El Banco Provincia anunció el lanzamiento de una campaña de descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano.
- El programa, que se extiende hasta el 31 de octubre, incluye descuentos en supermercados, restaurantes y hoteles de la zona costera.
- Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana.
- Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.
- El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo.
- Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

**NOTICIAS DESTACADAS**

- El Banco Provincia anunció el lanzamiento de una campaña de descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano.
- El programa, que se extiende hasta el 31 de octubre, incluye descuentos en supermercados, restaurantes y hoteles de la zona costera.
- Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana.
- Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.
- El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo.
- Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

**OPINIONES DESTACADAS**

- El Banco Provincia anunció el lanzamiento de una campaña de descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano.
- El programa, que se extiende hasta el 31 de octubre, incluye descuentos en supermercados, restaurantes y hoteles de la zona costera.
- Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana.
- Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.
- El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo.
- Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

**OPINIONES DESTACADAS**

- El Banco Provincia anunció el lanzamiento de una campaña de descuentos del 50% en supermercados y beneficios para la Costa en el verano.
- El programa, que se extiende hasta el 31 de octubre, incluye descuentos en supermercados, restaurantes y hoteles de la zona costera.
- Los descuentos del 50% se aplicarán en supermercados seleccionados de la zona costera, como Punta del Este, Maldonado y Punta Cana.
- Además, se ofrecerán beneficios en restaurantes y hoteles de la zona.
- El programa también incluye descuentos en servicios de transporte y turismo.
- Los usuarios podrán acceder a estos beneficios a través de la aplicación móvil del Banco Provincia.

El establishment frente al espejo en IDEA: `No somos todos iguales, pero somos parte de un cuerpo que necesita sanar` 2018-10-18

Argentina - Infobae (Online) [Sitios]

Tier:1 Circulación: 3537350 Audiencia 3537350

P. -- 0 cm<sup>2</sup> 6380 cc 121.985.60 Peso Argentino Sin autor

Ref.: 145156089



# Aerolíneas Argentinas apura plan para bajar costos y llegar a déficit cero en 2020

Entrevista en IDEA a Luis Malvido, presidente y CEO de la compañía aérea, confirmó que no se podrá cumplir el año próximo la pauta inicial y explicó las medidas para ganar competitividad.



"Es una bendición tener un buen competidor", respondió **Luis Malvido**, presidente y CEO de **Aerolíneas Argentinas**, ante la pregunta sobre los rivales low cost que tiene ahora la aérea en el mercado. "Nos está generando una nueva dinámica interna y energía para salir a ganar nuevamente esos clientes", aseguró en la charla con **Hernán de Goñi**, director periodístico de **El Cronista**.

En el **54° Coloquio de IDEA** de Mar del Plata, Malvido reconoció que la compañía no podrá cumplir su plan inicial de lograr el año próximo equilibrar su déficit, y por lo tanto reducir el aporte estatal. "Esperamos acercarnos a ese objetivo el año próximo y poder cumplir con el plan de **no tener déficit en 2020**", prometió.

El ejecutivo adjudicó el retraso a la suba del **precio del petróleo**, con el consiguiente impacto en el combustible y al impacto de la suba del dólar en las **tarifas de pasajes**.

"En esta historia de liderazgo, tenemos que **ganar competitividad**. Necesitamos una mayor dinámica comercial y eficiencia operativa, revisar la forma en que volamos", explicó.











